
四つのテスト（言行はこれに照らしてから） 

Ⅰ.真実かどうか Ⅱ.みんなに公平か 

Ⅲ.好意と友情を深めるか Ⅳ.みんなのためになるかどうか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様こんばんは。いよいよ始ま

りました。来ました、7 月 1

日。今日からスタートです。22

人目の会長です。歴代の会長の

様には立派な事はできません。

でも、皆様に教えていただきながら進んでいきます。 

先日の台風 3 号も雨だけですみました。昨年の様な

大被害のない年になる様に祈る気持ちでいっぱいで

す。そして G20 サミットも無事終わりました。世界

のトップリーダーさん、どうか平和な世界にして欲し

いです。さあ、では今日も楽しく例会をスタートしま

しょう。今年一年間よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

♡ 会長報告 藤田眞佐子 会長  

 

 

2019-20 年度 アゼリアＲＣのテーマ

会 長／藤田眞佐子  幹  事／藤戸 輝洋  

『 明るい語らいで友情を深めつつ、 

奉仕活動を 』 

 

2019-20 年度 [例会日] 毎週 月曜日 12：30～13：30  

[例会場] 和歌山市湊通丁北 2-1-2 ホテルアバローム紀の国 

[事務局] 和歌山市雑賀屋町 52 南方ビル２階 （〒640-8249） 

TEL 073-435-3470 / FAX 073-435 -3472    

E-mail：wa-az-rc@naxnet.or.jp 

 

2019 年 7 月 8 日 第 919 例会  VOL.22 No.2 TOTAL 858   

 

-------- 本日の例会 7 月  8 日（月）  ------ 

第 919 回例会   

☆理事・役員 所信表明 

梅田広報理事(副会長)／ 野村クラブ管理理事 

多治川クラブ奉仕理事／ 北野職業奉仕理事 

安宅社会奉仕理事  ／ 中村国際奉仕理事 

-------- 次回の例会  7 月 22 日（月） -------                    

第 920 回例会  (例会時間 30 分延長) 

  ☆第 2 回クラブ協議会 

   「委員会活動方針・事業計画の発表」 

   RI 第 2640 地区 2019-20 年度 

森本芳宣ガバナー補佐をお迎えして 

------ 前回の例会記録 7 月 1 日（月） ------ 

第 918 回例会  新年度初例会（夜間） 

○ロータリーソング  アゼリアの友よ 

 ○ゲ ス ト 紹 介   

○ビジター紹介 

○出 席 報 告  会員数 33 名（内出席免除 3 名） 

本 日 の 出 席   7 月 1 日 29/33 名 87.88％ 

前々回修正出席  6 月 17 日  23/32 名 71.88％ 

メーキャップ   2 名 

国際ロータリー第 2640 地区 和歌山アゼリアロータリークラブ Weekly Report 



 

ボックスに会費納入のお知らせ

を入れておりますので 7 月中に

お支払いをお願いします。今年

度 33 名のスタートになりまし

た。新しい組織図をボックスに

配布しておりますので、ご自身の委員会を今一度確認

しておいて下さい。 

6 月 9 日の田植えの記事がわかやま新報に掲載されま

したので回覧します。 

地区青少年交換委員会より、交換留学生のホストファ

ミリーをしてくれる方を探しているそうです。9 月か

ら一ヶ月間ほど、預かり先がまだ決まっていないとの

ことで、預かって頂ける方がおられましたら、ご連絡

いただきたいそうです。詳しくは文書を回覧しますの

でお目通しください。同じく、富田林南ＲＣと富田林

ＲＣが合併されとのことでご連絡文書を回覧します。 

週報を綴るファイルですが、昨年、購入しましたので

今年度は購入していません。引き続き現在お手元にあ

るのをお使い下さい。紛失されてご入用の方はお申し

出下さい。 

22 日はガバナー補佐をお迎えいたしましてクラブ協

議会を開催します。各理事委員長様には委員会活動計

画を発表して頂きますので、ご出席お願い致します。 

 

 

 

前年度黒田会長・小阪幹事より、今年度藤田会長・藤

戸幹事へバッジの引き継ぎが執り行われました。 

一年間御苦労様でございました。 

そして新年度藤田会長・藤戸幹事、一年間よろしくお

願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度藤田会長より、前年度黒田会長・小阪幹事へ記

念盾の贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎前年度幹事           小阪  知会員 

前年度理事会におきまして、会員

候補者のご推薦があり、各ご自宅

宛てに新会員通知書を発送致して

おりますがお手元に届いておられ

ますでしょうか。ご異議等ござい

ましたら、7 月 3 日までに今年度理事会までお申し出

♡ 幹事報告 藤戸 輝洋 幹事  

♡ バ ッジ 引 き 継ぎ ・記 念 品 贈呈   

♡ 委 員 会 報 告  



ください。6 月 24 日の最終臨時理事会におきまし

て、馬止さんが北海道に転勤されるとのことで当該退

会届を受理することで承認されましたことをご報告さ

せていただきます。また、前年度ＩＭホストの和歌山

RC より、剰余金が発生し、各クラブへご返金する旨

報告がございました。前年度理事会に諮りまして、

31,248 円の剰余金をニコニコ箱に入れさせて頂く事

といたしましたのでご了解ください。 

 

◎前年度Ｒ財団･米山奨学委員会 中村 善夫委員長 

前年度Ｒ財団・米山奨学会の個別

寄付状況のお知らせを、同じくボ

ックスにて配布しています。 

ご協力頂きありがとうございまし

た。クラブ寄付達成会員さんへの

表彰は 8 月 19 日の納涼夜間例会の時ににさせていた

だきます。 

 

◎出席･プログラム委員会    井上 晴喜委員長 

本日ボックスに、貝塚コスモスＲ

Ｃ創立 25 周年記念式典のご案内

を配布しています。9 月 7 日の土

曜日です。9 日（月）の例会を変

更します。先方への出席連絡があ

りますので、お早めにご返答の程ご協力お願いいたし

ます。 

★貝塚コスモスＲＣ創立 25 周年記念式典 

 日時 2019 年 9 月 7 日（土曜日） 

 受付 16：30～／記念式典 17：00～ 

場所 スターゲートホテル関西エアポート 5 階  

 会費 5,000 円 

締め切り 7 月 16 日（火） 

※バス乗り場は 

アバローム 15:50 / ＪＲ和歌山駅東口 16:00 

 

 

松本良二会員へ 2019～2020 年度国際ロータリー

第 2640 地区、地区幹事への委嘱状授与 

黒田忠嗣会員へ 地区財団学友小委員会委員への委嘱

状授与 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

7 月お誕生月の皆様おめでとうございます。 

1 日 白神 修次会員    ４日 梅田 千景会員 

16 日 坂部美智子会員     18 日 三木 民生会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

♡ 地区委員委嘱  

♡ お 誕 生 祝 い  



 

藤田眞佐子会長 

本日より、2019-2020 年度、

令和元年での和歌山アゼリア

ロータリークラブの会長とし

て、一年間全力で全うしてい

く決意ですので、皆様よろし

くお願い致します。もとよ

り、ロータリー歴も短く何も解からない私ですが、一

から勉強させていただこうと思っています。三役、Ｓ

ＡＡ、各理事の皆様、御苦労をおかけいたします。 

そしてアゼリア全員の皆様、この未熟な私に御指導、

御協力の程どうかよろしくお願いいたします。 

さて、会長としてこの一年間どの様な活動をしていく

か。と、とても悩みましたが、ともかく「仲良く楽し

く集い合おう」です。我がアゼリアは、多種多様な活

動をしています。その全ての活動を充実し、大成功を

させていきたいです。そして、各友好ロータリークラ

ブとの交流での合同例会、周年事業への参加等、色々

な方々とのふれ合いがあります。それを通し、人間関

係を深め、自身の成長としていきたいです。又、一番

大切な、我、アゼリアロータリーのメンバーが、この

活動を通し、団結し、信頼と友情を深めていき、脱会

者もなく、会員も増えていくクラブにしていきます。 

皆様、一生懸命がんばりますので、どうか御協力の程

よろしくお願い申し上げます。ありがとうございまし

た。 

藤戸 輝洋幹事 

藤田会長から指名をいただき

今回初めて幹事の大役をさせ

て頂くことになりました。ま

だ入会して 3 年目の新人です

のでロータリーについてはま

だまだ未熟な私にとってこの

大事な職務を全う出来るか不安が一杯ですが今年度藤

田会長を補佐しつつメンバーの皆様の裏方としてお役

に立てればと考えています。これまではクラブの事業

に参加していれば良かったのですが、今年度はクラブ

内での理事会、例会の進行、その他事務関連の仕事、

クラブ外では、和歌山市内 9 ロータリー、地区内友

好ロータリー、そして新しく友好関係を築いて行く京

都紫竹ロータリーとの合同例会等の事業にも関わる事

になります。これらの事業は全てアゼリア会員の皆様

のご協力を頂かなければ無事に終える事が出来無いと

思います。どうぞこの 1 年間皆様のご協力よろしく

お願い致します。 

大野 治朗ＳＡＡ 

ＳＡＡの大野です。とりあえ

ず今日、試運転させて頂きま

した。思っていた程スムーズ

な進行が出来ませんでした。

無駄口が多く、もっと事務的

に進めなければと反省してお

ります。ＳＡＡ（会場監督）は、例会などの設営、進

行、片付けなどの脇役です。所信表明となっておりま

すが、そんな大きなビジョンとか方針はございませ

ん。ある意味現場対応です。基本的に明るく、楽し

く、スムーズに進められる様、頑張ります。又、出来

るだけ進行時間に注意し、外部卓話などのゲストが来

られている時は、特に持ち時間が短くならない様、注

意致します。又、こうした方が良いなどの改良点があ

れば、意見を聞き入れていきたい。以上です。 

一年間宜しくお願い致します。 

黒田 忠嗣直前会長 

皆さん改めましてこんばんは。

昨年度は「楽しいロータリー活

動を通じて地域社会に奉仕を」

をスローガンにして、沢山の内

容の濃い奉仕活動を推進してき

ました。本当に事業が目白押し

でしたが、一年間 皆様の協力のおかげでゴール出来

ました事、お礼申し上げます。本年度は微力ではあり

ますが、ロータリー財団の担当委員会メンバーとし

て、また第 2640 地区のロータリー財団の委員会に出

向させて頂き、アゼリア RC に情報をフィードバック

出来る様にして行きたく思います。最後になりました

が、事務局からのメール等の連絡事項、原稿は期限を

守って宜しくお願いします。そして、直前会長として

昨年度の経験から藤田年度を支えて行きたく思いま

す。どうか、一年間よろしくお願い申し上げます。 

♡ 所 信 表 明  



井上 晴喜会計 

今年度、会計と出席プログラ

ム・親睦活動委員長を兼任さ

せて頂きます。一年間どうぞ

よろしくお願い致します。会

計は、過去に会長、幹事をさ

せて頂いておりますので、内

容は把握しております。 

クラブの金銭的な事はややこしくてわかりにくいと思

いますが、自分達のクラブの資金状況は是非皆様と共

有し、把握しておいて欲しい事ですので、本日以外で

も説明できる場があれば私の出来る範囲での説明や、

情報を提供していければと考えております。 

昨年度末決算での一般会計、ニコニコ会計、特別会

計、災害基金はそれぞれ、近年の皆様のご協力、努力

により安定した状況になってきましたが、少しの事で

状況が一変するのも事実です。引き続き無駄を出さな

い工夫が必要かと感じております。 

また、皆様にお願いしたい事はここ近年同様のニコニ

コへのご協力です。 

年間の奉仕活動における予算を計算しますと、やはり

今年度もお一人 40,000 円のご協力が必要となりま

す。ニコニコは自分達に使うものではなく、すべて奉

仕活動を行う為の資金です。 

内容を理解して頂き、今年度も是非ご協力頂きたいと

思います。 

合わせて、強制は出来ませんが、ロータリアンとして

誕生日月にはニコニコに 10,000 円のお願いをしたい

と思います。 

また、会費の納入も必ず期限までお願い致します。ロ

ータリアンとしての義務です。 

RI や地区への分担金は年度初めに支払いますので、

会費を頂けないと支払うことが出来ません。一年間、

私が出来る範囲で藤田会長をサポートして、共に頑張

っていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

藤田眞佐子会長の乾杯の音頭で、新年度初例会の開始 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

♡ 新年度初例会 懇親会  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

梅田副会長の閉会のご挨拶で懇親会の終了です 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

♠ニコニコ箱 

藤田眞佐子会長 

いよいよ始まりました。皆様、いたらない会長です

が、一年間よろしくお願い致します。どんな事になる

か～とても心配です。皆様助けて下さい～ 

藤戸 輝洋幹事 

いよいよ今日から新年度が始まります。一年間ご協力

よろしくお願い致します。 

大野 治朗ＳＡＡ 

初日ですので、いっぱいいっぱいです。ゆとりもなく

このまま最後まで行ったらどうないしよう。 

安宅 浩一会員 

本日より藤田年度の始まりです。一年間よろしくお願

いします。 

後和 信英会員 

藤田会長、藤戸幹事、大野ＳＡＡ、一年間お願いしま

す。 

井上 晴喜会員 

藤田会長はじめ、理事役員の皆様、一年間よろしくお

願い致します。 

掛下 吉三会員 

サァー藤田丸の出航だぁ―。皆様で盛り上げて行こう

ねーーー。 

北野 敏夫会員 

藤田さん、藤戸さん、一年間頑張ってください。大野

さん、一年間笑わせてください。 

小阪  知会員 

藤田会長、藤戸幹事、大野ＳＡＡの新たな船出です。

頑張って下さい。私は解放感でいっぱいです。 

栗山  久会員 

藤田会長、藤戸幹事、大野ＳＡＡ、長～い 365 日間

（12 ヵ月）がんばってください。 

黒田 忠嗣会員 

昨年度は本当にお世話になりました。本年度、藤田会

長、藤戸幹事、大野ＳＡＡ、あと一年です。頑張って

下さい。 

松本 良二会員 

あおぞらにドローン舞う日、アゼリアサイコー。藤田

さん、藤戸さん、大野さん、一年間お願いします。 

松本  博会員 

皆さん本年度も宜しくお願いします。藤田会長頑張っ

て下さい。 

中村 善夫会員 

藤田会長、藤戸幹事、大野ＳＡＡ、一年間よろしくお

願い致します。 

♡Ｓ .Ａ .Ａ .報告 （ 3 つの 箱 ）  



西出 隆一会員 

藤田会長、藤戸幹事、大野ＳＡＡ、一年間よろしくお

願い致します。 

野村  伸会員 

藤田会長、藤戸幹事、大野ＳＡＡ様、一年間よろしく

お願い致します。 

岡本 嘉之会員 

藤田会長、藤戸幹事、大野ＳＡＡ、一年間よろしくお

願い致します。 

坂部美智子会員 

お誕生日のお祝いありがとうございます。 

澤本 栄子会員 

藤田さん、就任おめでとう。大役、頑張って下さい。

ご面倒な事も多かろうと思われます。よろしくお願い

致します。 

白神 修次会員 

本日 7 月 1 日誕生日です。お祝いありがとうござい

ます。また、先日の最終夜間例会でもらった枕、あり

がとうございました。私の奥さん、大変喜んでいまし

た。 

多治川 仁会員 

藤田会長、藤戸幹事、大野ＳＡＡ、今年度一年よろし

くお願いします。 

田邊 和喜会員 

藤田会長お疲れ様です。一年間よろしくお願いしま

す。 

當仲 清孝会員 

新年度の始まりです。 

藤田会長、藤戸幹事、大野ＳＡＡさん頑張ってね！！ 

梅田 千景会員 

藤田会長のスタート。がんばって下さい。 

八木由貴子会員 

いつも元気で出席出来て幸せです。 

吉岡 惠美会員 

藤田会長はじめ、理事役員の皆さま、一年間頑張って

下さい。応援してます。 

本日合計額 119,000 円    累計額  119,000 円 

 

♠ロータリー財団 

藤戸 輝洋会員 後和 信英会員 井上 晴喜会員 

北野 敏夫会員 黒田 忠嗣会員 松本  博会員 

中村 善夫会員 野村  伸会員 澤本 栄子会員  

本日合計額  38,000 円     累計額   38,000 円 

 

♠米山記念奨学会 

藤戸 輝洋会員 後和 信英会員 井上 晴喜会員 

北野 敏夫会員 黒田 忠嗣会員 松本  博会員 

中村 善夫会員 野村  伸会員  

本日合計額  33,000 円      累計額    33,000 円 

 

 

 

 

☘ 市内ロータリークラブ 例会情報 ☘ 

クラブ名  日   時  内     容  

和 歌 山 北 7月 8 日(月) クラブフォーラム 「第 2 回クラブ協議会～本

年度活動計画について～」 

和 歌 山 7月 9 日(火) 「新役員抱負②」  

和歌山東南 7月 10 日(水) 

18:30～ 

活動計画発表 各委員会 

和 歌 山 西 7月 10 日(水) ガバナー補佐森本様をお招きして 

和 歌 山 東 7月 11 日(木) 臨時総会「2018-19 年度決算報告 

2019-20 年度予算報告」              

委員会活動計画発表 

和歌山城南 7月 11 日(木)  クラブフォーラム 

「会長基本方針」曽和 勝彦 会長 

「委員会活動計画（１）」 

会 計 溝上 裕章 委員長 

和 歌 山 南 7月 12 日(金) クラブフォーラム 

「委員会事業活動計画発表」 

和 歌 山 中 7月 12 日(金) ＊クラブフォーラム（1） 

＊第 1 回 I.D.M.テーマ発表 

＊2018～19 年度 100％出席者表彰 

 

◎サイン受付   

和 歌 山 西ＲＣ：7 月 17 日（水）12:00～12:30 

        8 月 21 日（水） 

ラヴィーナ和歌山 

和 歌 山 東ＲＣ：7 月 25 日（木）12:00～12:30 

        ダイワロイネットホテル和歌山 

◎休  会 

和 歌 山ＲＣ：7 月 30 日（火） 

和歌山東南ＲＣ：7 月 31 日（水） 

和 歌 山 西ＲＣ：7 月 31 日（水） 

        8 月 14 日（水） 

ご案内 


